
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 110 DEL 14/07/2023

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente - -

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,15

CATALFAMO Giorgio Componente 12,25 13,00

GRASSO Tindaro - -

LA MALFA Stefano 12,25 13,15

LEPRO Antonina 12,30 13,00

PINO Angelita - -

SIDOTI Gabriele 12,35 13,15

L'anno duemilaventitre, il giorno 14 Luglio, alle ore 12,15 regolarmente

convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con

i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 43 del

26.042023 - Modifica al Regolamento per lo disciplina della tassa

sui rifiuti - TARI - ai sensi della deliberazione ARERÀ n.

15/2022/R/RIFdel 18.012022";

2) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 46 del



11.05.2023 - aggiornamento contributo di costruzione - ANNO

2023";

3) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 48 del

18.05.2023 - Istituzione del catasto dei soprassuoli percorsi dal

fuoco ai sensi della legge n. 353 del 21.11.2000;

4) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 56 del

27/06/2023: presa d'atto deliberazione della Corte dei Conti n.

166/2023/PRSP e linee di intervento per il riequilibrio finanziario

dell'Ente anche a seguito della segnalazione del responsabile dei

Servizi Finanziari, ai sensi dell'art. 135 c, 6 del T.U.E.L, di situazioni

di pregiudizio per gli equilibri di bilancio;

5) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 57 del del

03/07/2023: Modifica Statuto dell'Ipab Bonomo-Munafò - Nicolaci

- Perdichizzi - Picardi approvata con delibera del Commissario

straordinario n. 26 dell'8 Giugno 2023 parere del Consiglio

Comunale ai sensi dell'art 62 della legge n. 6972/1890;

6) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 59 del

07/07/2023: Approvazione tariffe Tari 2023.

Alle ore 12,25 entrano in aula i consiglieri La Malfa e Catalfamo.

Alle ore 12,30 entrano in aula i consiglieri Lepro e La Rosa.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la presidenza il

consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di Commissione n. 110

del 14/07/2023 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Alle ore 12,35 entra in aula il consigliere Sidoti.

Viene posto in trattazione il punto 1 dell'odg.



I

La Commissione decide di convocare TAss. Pino Angelita al fine di

ottenere chiarimenti in merito al cartellone estivo.

Alle ore 12,55 perviene in commissione l'Ass. Pino Angelita.

11 consigliere Sidoti chiede chiarimenti in merito all'inserimento nel

cartellone estivo di eventi organizzati presso attività commerciali.

L'Assessore Pino fa presente la bontà delle scelte adottate, specificando

che sono stati inseriti su richiesta degli esercenti stessi che volevano

dare un contributo all'estate barcellonese.

Alle ore 13 escono dall'aula i consiglieri Lepro e Catalfamo.

Alle ore 13,15 il Presidente dichiara la seduta conclu:

Il Segretario li Presidente


